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Question écrite n° 59736

Texte de la question

M. Philippe Armand Martin attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le projet de redécoupage des
régions. En effet, suite à la présentation du projet de redécoupage des actuelles vingt-deux régions françaises,
de nombreuses questions ont été posées concernant l'école. Jusqu'alors l'entretien des collèges était assuré par
le département et celui des lycées par la région. Si le projet de loi aboutit, les régions auront à leur charge les
lycées et les collèges, cependant les régions seront plus grandes. Cela pose la question du rapport entre les
élus et les équipes éducatives. Ainsi, se pose notamment la question de la réorganisation des rectorats. En
conséquence, il lui demande de bien vouloir lui indiquer si le nombre de rectorat sera réduit à quatorze.
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